



Bonnes vacances et bon été à tous !

Voilà encore une belle année qui se termine : **93 ateliers Kolibri** ont permis à plus de 700 enfants et adolescents fragilisés par la maladie et le handicap de bénéficier de la pédagogie de L'enfant@l'hôpital et ainsi d'apprendre autrement, de sortir de l'isolement et de retrouver confiance.

BRAVO à tous nos animateurs, chaleureux, créatifs et enthousiastes : **Adel, Agnès, Camille, Charline, François, Garance, Hadiza, Isabel, Kanto, Léo, Lucie, Manon, Margaux, Mathilde, Mélia, Noé, Omblin, Sophie** et **Wendy**, tous étudiants de l'enseignement supérieur, et **Florence, Catherine, Doryane** et **Myriam**, nos bénévoles en régions Bretagne, Nouvelle-Aquitaine et Occitanie.

(Photo : Création de masques de carnaval avec les jeunes de l' I.M.E. du Tremplin à Châlons-en-Champagne)

Vive nos voyageurs au grand ❤️



Après une année à parcourir le globe, quelques voyageurs solidaires de retour en France sont allés à la rencontre des jeunes qui ont suivi leurs aventures : nos amis de "Tongs & bottes" à Dijon le 20 juin et la famille "Happy & Cie" à Couzeix près de Limoges le 25 juin dernier (photo).

MERCI à nos chers voyageurs solidaires, pour leur engagement sans faille auprès des enfants et adolescents, en binôme avec notre équipe d'animation !

Les 3000 messages échangés sur la messagerie de Kolibri témoignent des liens forts qui se sont tissés entre jeunes et voyageurs cette année encore.

Rendez-vous au mois de septembre, pour découvrir la nouvelle promo de voyageurs 2024-2025 : 18 nouvelles expéditions solidaires sélectionnées pour faire partie de la belle aventure L'enfant@l'hôpital !

Une journée Kolibri à l'I.M.E. Vaurouzé !

Les ateliers Kolibri ont été mis à l'honneur le 7 juin dernier à l'occasion de la journée festive organisée spécialement par l'Institut Médico-Educatif Vaurouzé du Mans,

dans la Sarthe. Une trentaine d'invités, dont Anne-Sophie Ringuier, notre déléguée régionale et Mathilde, notre jeune animatrice, a pu découvrir les progrès et réalisations des enfants.

Entourés de leurs 4 enseignantes, les jeunes de l'IME ont fièrement raconté le voyage des "Koalas Voyageurs", présenté la carte de leur itinéraire ainsi que les affiches réalisées lors des ateliers. Cette joyeuse journée s'est terminée par la dégustation de pancakes canadiens concoctés par les jeunes de l'IME.

Nous sommes fiers d'avoir permis à ces 15 jeunes en situation de handicap de s'ouvrir aux merveilles du monde cette année.



Vous souhaitez nous soutenir ?

Vous pouvez faire un don en cliquant [ici](#). Notre association maintient sa mission auprès des enfants fragilisés uniquement grâce aux dons de particuliers, aux fonds et dotations de mécènes privés.

Je fais un don à L'enfant@l'hôpital

Réduction d'impôts

Vous êtes un particulier : tout don à L'enfant@l'hôpital donne droit à une réduction d'impôt de 66% de vos versements.

Vous êtes une entreprise ou une personne morale : au titre de l'impôt sur les sociétés, tout don à l'association donne droit à une réduction de 60% de vos versements.

Association L'enfant@l'hôpital
4, Rue Gambetta
78600 Le Mesnil-le-Roi

[Nous contacter](#)

